

EL GENERAL MITRE EN SAN SEBASTIAN,



Nuestra *Donostia* ha tenido la honra de ser visitada por este ilustre personaje que, despues de viajar por Europa vuelve á Buenos-Aires, llamado á presidir nuevamente aquella República, hoy tan perturbada, y en la que tantos hermanos nuestros residen á la sombra de un vástago del Arbol de Guernica.

El nombre de D. Bartolomé Mitre es, por su historia, garantía de órden; y á la par que nos complacemos en tributarle respetuoso saludo, publicamos su siguiente autógrafo:

«Al entrar á España por la gran puerta de San Sebastian, me he creído en mi pátria al oír hablar la dulce lengua que habla el nuevo mundo Hispano Americano, que contiene las tradiciones de su noble raza, y he recordado las bellas palabras con que el ilustre Castelar ha pintado esta bella naturaleza, donde se eleva hoy un monumento de la civilizacion que atestigüa los progresos de la España moderna.

San Sebastian, 19 Febrero de 1891.

BARTOLOMÉ MITRE.»

